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Concede título de cidadão sul-mato-
grossense ao Sr. André Esteves

Deputado Eduardo RochaAutor:
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Art. 1o Fica concedido o título de Cidadão Sul-mato-grossense ao Sr. André Esteves.

Art. 2o Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Plenário das Deliberações, 16 de agosto de 2011.

Deputado Eduardo Rocha
Líder da Bancada do PMDB

JUSTIFICATIVA



DER00128 - Página  de 2 2

Atendendo ao que determina o Regimento Interno desta Casa, anexo ao presente 
Projeto,
segue a expressa aquiescência das lideranças partidárias desta Casa de Leis.

André Esteves formou-se em Ciência da Computação pela Universidade Federal do 
Rio de
Janeiro.

Trabalhou 17 anos no Banco Pactual até a posterior venda do banco ao UBS em 2006.
Começou em 1989, tornou-se sócio em 1993 e em 2002 foi nomeado sócio executivo.
Foi diretor da FEBRABAN(Federação Brasileira de Bancos) de 2003 a 2007 e membro 
do
Conselho da BM-F - Bolsa de Mercadorias e Futuros de 2002 to 2006.x

Atualmente é o CEO do BTG Pactual. Antes de fundar a BTG em junho de 2008, foi
Presidente e CEO do UBS Pactual de 2006 a 2008. Nomeado Global Head de Renda 
Fixa
em agosto de 2007 e Head Global de FICC (Renda Fixa, Moedas e Commodities) em 
outubro
de 2007 no UBS A.G. sediado em Londres (as duas posições foram mantidas até sua 
saída
do UBS A.G. em 2008).

Hoje é um dos grandes investidores de pecuária na região do pantanal e teve um 
cuidado de
primar por praticas de manejo pantaneiros priorizando a conservação da região 
contribuindo
para preservação do bioma Pantaneiro.

Esteves também é um dos apoiadores do Instituto SOS Pantanal e conselheiro da
Organização Conservação Internacional. E recentemente adquiriu Fazenda Rio Negro 
e esta
restaurando aquela propriedade que é símbolo cultural e ambiental da região 
pantaneira.

Portanto, verifica-se que o homenageado merece o reconhecimento desta Casa de 
Leis,
e assim, conto com o apoio dos nobres pares para aprovação do presente Projeto de
Resolução.


